

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 11. September 2006

Rio-Reiser-Songpreis 2006 – Die Entscheidung ist gefallen

Preisträger-Konzert am 22.9. im Berliner franz Club

Johanna Zeul heißt die Gewinnerin des diesjährigen, erneut mit 5.000 Euro dotierten, Rio-Reiser-Songpreises, der im Rahmen der Popkomm am 22. September im Berliner franz Club verliehen wird.

„Ich leb doch“ ist die Zeile eines Songs aus Rios erstem Solo-Album „Rio I.“, die dem diesjährigen Wettbewerb sein Motto gab.

Fast 600 SolistInnen und Gruppen aus dem gesamten Bundesgebiet schickten ihre Bewerbung ein, 30 davon kamen nach einer Vorauswahl durch die Mitglieder des Rio Reiser Haus e.V. in die engere Wahl zur weiteren Begutachtung durch eine Jury, bestehend aus ganz unterschiedlichen Vertretern der Musikbranche: vom erfahrenen Labelboss bis zur erfolgreichen Sängerin, vom renommierten Fotografen bis zur bekannten Moderatorin ...

Anja Caspary, Moderatorin und Journalistin, Sarah Kuttner, Moderatorin und Journalistin, Ulla Meinecke, Musikerin und Autorin, Emilia Thalheim, Leiterin Events, Booking und Marketing Franz Club, Fitz Braum, Geschäftsführer Four Music, Joachim Hentschel, Journalist, Dr. Klaus Koch, Geschäftsführer Buschfunk-VertriebsGmbH, Eric Landmann, Band-Manager und Mitherausgeber des unclesally*s-Magazin, R.P.S. Lanrue, Musiker Ton Steine Scherben, Jim Rakete, Fotograf, Dirk Schade, Manager Event & Festival der Popkomm, Patrick Strauch, Managing Director, Sony / ATV Music Publishing

Die Preisverleihung mit großer Rio-Reiser-Songpreis-Party findet am 22. September 2006 ab 20:00 Uhr im Berliner Franz Club, Ecke Schönhauser Alle 36, 10435 Berlin statt.

Im Konzert zu erleben sind die Songpreis-Teilnehmer

Tex, Gymmick und Sven Panne, TempEau, Dorfdisko sowie die Gewinnerin **Johanna Zeul und Band**.

Weitere Informationen

RIO REISER ARCHIV
Köhlerstrasse 41
12205 Berlin

Telefon: 030 – 261 14 15
Fax: 030 – 843 101 92
E-Mail: rioarchiv@t-online.de

Sabine Quandt | Presse & Public Relations
mobile: +49 (0)170 412 39 52
www.rio-reiser-songpreis.de

Unterstützt wurde der Songpreis auch in diesem Jahr von der Bundeszentrale für politische Bildung.